


**CDU** RÖDERMARK

[Start](#)
[Über Uns](#)
[Info Portal](#)
[Fotos](#)
[Kontakt](#)
[Impressum](#)


**CDU** RÖDERMARK

**Vorstellungsrede Carsten Helfmann**  
**Nominierungsparteitag 28.10.2016**

Liebe Rödermärkerinnen und Rödermärker,  
 verehrte Mitglieder der CDU Rödermark,  
 sehr geehrte Vereinsvertreter, Gewerbetreibende und Gäste,  
 liebe Freunde,

auch ich begrüße Sie alle recht herzlich hier in der Kulturhalle und möchte mich bei Ihnen für Ihr Kommen am heutigen Abend recht herzlich bedanken.

Nachdem ich 13 ½ Jahre die Entwicklung Ihrer Nachbargemeinde Eppertshausen positiv mit gestalten durfte, freut es mich sehr, dass der Vorstand der CDU Rödermark mich einstimmig für den heutigen Abend vorgeschlagen hat.

Lieber Jörg, ich weiß, dass Du an meiner Stelle hier stehen wolltest. Die Entscheidung, von Deinem beruflichen Traum Abstand zu nehmen, war sicherlich nicht leicht. Doch Du kannst stolz auf Dich und Deine Familie sein, dies so für Dich und Deine Gesundheit entschieden zu haben.

Ich möchte mich schon jetzt bei Dir für Deine angebotene Unterstützung bedanken und freue mich schon heute, mich nach einem erfolgreichen Wahlkampf gemeinsam mit Dir, Seite an Seite, für Rödermark einzusetzen.

Nachdem die Vorsitzende Patricia Lips bereits sehr viel zu meinem beruflichen Wertegang erzählt hat, möchte ich den Mensch, Ehemann, Vater, Freund und Vereinsmenschen Carsten Helfmann vorstellen.

Ich bin 43 Jahre alt und freue mich, dass meine liebe Frau Nicole mit meinem Sohn Marco, meinen Eltern und meinem Bruder Jörg ganz hier vorne sitzen. Eine Wärme und Unterstützung, auf die ich zählen kann und die mich sicherlich noch stärker machen.

Unsere kleine Prinzessin Jamie ist mit ihren 3 ½ Jahren verständlicher Weise zu Hause und ich hoffe, sie drückt Papa ganz doll die Daumen ☺

Seit meinem 6. Lebensjahr bin ich in Vereinen aktiv.

Als Mitglied der Einsatzabteilung der Feuerwehr und als Voraushelfer beim Deutschen Roten Kreuz freut es mich, wenn ich Menschen in Notsituationen helfen kann. Dies ist auch meine Motivation, mich fürs Gemeinwohl voll und ganz einzusetzen. Es ist wunderbar einen Beruf auszuüben, bei dem man so viel Positives für die Menschen bewegen kann.

Nach meiner Tätigkeit bei der Sparkasse Dieburg im Breidert, (danke für die Anwesenheit meines ersten Ausbilders Helmut Schrod vor 26 Jahren) in Waldacker, Urberach und Ober-Roden wurde ich im Alter von 28 Jahren zum Bürgermeister gewählt.

Im Jahr 2002 wusste ich noch nicht, was alles auf mich und meine Familie zukommt. Heute kann ich auf eine anstrengende, aber sehr abwechslungsreiche und erfolgreiche Zeit zurück blicken.

Diese Erfahrungen würde ich gerne für ein aufstrebendes und prosperierendes Rödermark einbringen. Ich bin mir sicher, dass viele positive Projekte mit Ihnen gemeinsam zugunsten aller fünf Stadtteile umgesetzt werden können.

Für eine positive Entwicklung, egal ob in sozialen, kulturellen oder anderen Bereichen, benötigen wir natürlich Geld.

Ich habe als Verwaltungschef in Eppertshausen mit einem Kassenbestand von 500 T€ begonnen. Trotz vieler Investitionen und hohen sozialen Leistungen im letzten Jahrzehnt hat sich der Kassenstand zum 01.01.17 mehr als verzehnfacht! Mein vielleicht letzter Haushalt 2017 für Eppertshausen wird einen Überschuss von über 1,5 Mio. € ausweisen.

Wie haben wir das hingekommen:

Im Jahr 2006 hatten wir Gewerbesteuereinnahmen von 145 € pro Kopf, aktuell zum 30.09. sind es jetzt 350 €.

Mit dieser Steigerung um das 2,4 fache haben wir viele freiwillige Leistungen ausgeweitet und fördern besonders die Vereine.

Diese Entwicklung gilt es, auch in Rödermark wieder aufzubauen, da hier im gleichen Zeitraum nur eine geringe Steigerung um zu verzeichnen ist.

Wir müssen uns gemeinsam für mehr Einnahmen starkmachen, um die aktuellen sozialen Leistungen weiter auszubauen und neue Angebote für Klein und Groß sowie Jung und Alt schaffen zu können.

Dabei steht für mich im Vordergrund, was die Einwohnerinnen und Einwohner an Verbesserungsmöglichkeiten sehen und wo ihre Bedürfnisse liegen. Denn ihre Meinung zählt! Deshalb ist es mir ein großes Anliegen, direkt nach Ihrer Nominierung meiner Person zuerst mit den Vereinen, den Feuerwehren, den Unternehmervertretern, dem Gewerbeverein, dem Vereinsring und weiteren örtlichen Akteuren persönlich zu sprechen.

Gerne nutze ich die kommenden 99 Tage auch, um mich noch intensiver in aktuelle kommunalpolitische Themen in Rödermark einzuarbeiten, obwohl ich natürlich schon immer ganz nah an den Geschehnissen meiner Nachbarstadt war und bin.

Gleichzeitig möchte ich aber auch die Chance nutzen, daraus neue Ideen und Impulse zu entwickeln.

Ich möchte Themen gemeinsam mit den städtischen Gremien und den Einwohnerinnen und Einwohnern gestalten. Es ist mir wichtig, in vielfältiger Weise die Entwicklung dieser Stadt voranzubringen.

Ich verspreche Ihnen, dafür hart zu arbeiten – so, wie viele mich hier im Saal bereits kennen.

Mit Ihrer Hilfe möchte ich die Herausforderung annehmen und mich um das Amt des Bürgermeisters der Stadt Rödermark bewerben.

Ich möchte mit Leidenschaft und vor allem mit meiner Erfahrung einen Beitrag an wichtiger Stelle leisten und bitte deshalb um Ihr Vertrauen!

Denn eines sollte uns allen Bewusst sein, ein Bürgermeister kann die Geschehnisse beeinflussen und er führt sie mit der Verwaltung aus, aber die Entscheidungen über die Entwicklung dieser Stadt, die treffen wir alle gemeinsam. Vor uns liegt ein spannender und am Ende erfolgreicher Weg. Es wäre toll, wenn wir ihn gemeinsam gehen!

Vielen Dank!